

Fecha: 19-06-2025

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general

Título: Iquiqueños criticaron falta de estacionamientos en el estadio

Pág.: 6 Cm2: 346,9 VPE: \$579.021 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 ■ No Definida

Iquiqueños criticaron falta de estacionamientos en el estadio

Aseguran que esto provoca colapso vehícular en poblaciones. Municipio trabaja en un parque deportivo, que incluirá aparcaderos.

Germán Pozo-Sanhueza german.pozo@estrellaiquique.cl

os residentes del entorno del estadio Tierra de Campeones (TDC) de Iquique denuncian sufrir un continuo colapso vial en sus poblaciones cada vez que hay una actividad masiva en el recinto. Todo lo anterior acusan- por la falta de un estacionamiento del TDC, provocando que los hinchas dejen sus vehículos en las calles y estrechos pasajes del sector, obstaculizando vías.

"Esto pasa siempre. Hemos tenido un respiro últimamente porque Deportes Iquique ha estado jugando sin público. Soy hincha celeste, pero no solo sufro por los resultados del equipo", comentó Claudia Aguilar, vecina de la población Rubén Godoy.

Dijo que esta situación se agudiza cada vez que juega el elenco de los Dragones Celestes, ya que los autos se estacionan por todas partes: "Eso dificulta la salida de nuestras casas y también recibir visitas, porque está todo copado", Por su parte, Richard Alvarado, vecino de las viviendas cercanas a la villa Puchuldiza, considera que un estadio como el de la capital regional debería contar con un estacionamiento acorde a su envergadura.

"Por partido llegan casi 10 mil asistentes. Estadios con menos capacidad en otras zonas tienen algo tan básico como un estacionamiento. Cuando lo inauguraron, pusieron un bicicletero por Tadeo Haenke, el cual era gigante y no tenía ninguna utilidad. Podrían habilitar esta u otra zona dentro del recinto o, derechamente, construir un subterráneo. Acá no sólo hay fútbol, se juegan otros deportes e incluso se hacen conciertos en la Casa del Deportista que está al lado", señaló.

Gladys Oyanedel, presidenta de la junta vecinal Plan Costero, expresó su preocupación por la falta de infraestructura vial adecuada en torno del TDC, especialmente en relación con el uso de los espacios públicos por parte de los asistentes a los eventos deportivos.



PROPONEN QUE TERRENO DONDE ESTABA BICICLETERO SEA HABILITADO COMO ESTACIONAMIENTO

"Sí, por supuesto que el estadio debe construir su propio estacionamiento, porque colapsan nuestras veredas. Lo que nos preocupa es que, en caso de una emergencia, un incendio o un sismo de proporciones, no haya posibilidad de que los equipos de emergencia puedan ingresar o de que los vecinos puedan evacuar con seguridad," señaló la dirigenta.

Aseguró que esta falta de estacionamientos provocan una serie de riesgos los que se ven expuestos los residentes del sector cada vez que se realiza un partido o actividad masiva en el recinto.

PARQUE DEPORTIVO

Desde la Municipalidad de Iquique informaron que, en conjunto con el Gobierno Regional, se encuentran trabajando en el desarrollo del proyecto "Parque Deportivo Tierra de Campeones".

Especificaron que la iniciativa contempla una transformación integral de toda la infraestructura deportiva del sector, con el objetivo de mejorar las condiciones para deportistas, asistentes y vecinos.

Afirmaron que si bien el recinto cuenta con una pequeña zona de parking por avenida Salvador Allende, dentro de las obras consideradas en esta iniciativa, se incluye la habilitación de estacionamientos, que es una de las principales demandas de la comunidad ante el alto flujo vehicular que se genera durante actividades masivas en el reducto iquiqueño.

